



Datum:

Programm:

Ort:

Anmeldung, weitere Infos:

Der Ramadan ist einer der wichtigsten Monate im religiösen Leben der Muslime. Nach einem Tag voller Entbehrungen freuen sie sich, am Abend wieder essen und trinken zu können. Üblicherweise wird das Fastenbrechen (arab. Iftar) im Familien- oder Freundeskreis durchgeführt.

Die im Aargau lebenden Musliminnen und Muslime möchten alle Mitbürgerinnen und Mitbürger an diesem freudigen Anlass teilhaben lassen.

Der Verband Aargauer Muslime (VAM) und der Türkische Kulturverein Döttingen laden zu einem öffentlichen Fastenbrechen (arab. Iftar) ein. Der Eintritt ist frei.

Öffentliches Fastenbrechen (Iftar)

Mittwoch, 11. März 2026

17:30 Türöffnung

17:45 Ansprachen von Vertretern des Gemeinderats von Döttingen, der katholischen und reformierten Kirchengemeinden von Döttingen und des Verbandes Aargauer Muslime

18:32 Azan (Gebetsruf) & Gebet der Musliminnen und Muslime

18:50 Gemeinsames Essen

20:00 Schlusswort und Abschlussgebet

Moschee Döttingen (Saal), Hauptstrasse 5,
5312 Döttingen



Anmeldung zwecks Vermeidung von «Foodwaste» bis 6. März 2026 erwünscht:

- Telefonisch bei der katholischen Kirche Döttingen, Fr. Gisela Keller, **056 245 11 10**
- Telefonisch bei der reformierten Kirche Döttingen, Fr. Jannine Suter, **056 245 29 84**
- Per E-Mail an info@aargauermuslime.ch; oder telefonisch unter **078 693 12 06**

Der Verband Aargauer Muslime freut sich auf Ihren Besuch!